

# なごしまでんきお手紙



2024. 5月, No.5

## 早めのエアコンで快適に♪

急に暑くなり温度の変化に中々ついていけず、、、世間的にも体調崩す方が続出。皆様もお気をつけください。そんな中社長は元気に毎日工事を行なっています♪暖かくなりエアコンの依頼が多くなり社長とエアコンを運ぶことがしばしば全身筋肉痛になりますがいい運動になります！大きな商品を運ぶ際には竹島も何うことがあるかもしれません！温かかく見守っててください♪



## 究極のリラックス法？！

皆様は普段どのような方法でリラックスしていますか？入浴や音楽、趣味など様々ある中で私が最近ハマっているのは香りです。お店では、お花やコーヒーお香などその時の気分によって変えています。最近はお家でもよく使うホワイトセージや白檀には邪気を払う効果もあり、古くからスピリチュアルで愛されてきました！！



店長の竹島より♪4月は好きなアーティストのライブに参加してきました！コロナ禍でイベントごとが規制されていましたが最近解禁され友達と楽しむことができました♪多趣味なので大忙しです(笑)

## 店長より



なごしま  
びん  
写真  
散歩

## 社長から

25年間の趣味であるキャンプの時の写真をお届け！  
休日は家族とみんなで出掛けています。  
子供達が大きくなりみんなで集まれるのが少くなり成長を感じつつ少し寂しい気持ちです。



あなたの町のでんきや  
なごしまでんき  
TEL. 047(341)4563  
松戸市馬橋1850